
 

 

Kreistagsfraktionfraktion        17.5.2011 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

zur Sitzung des Kreistages am 16.6.2011 stellt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

folgende Anfragen zum Flächenverbrauch im Oberbergischen Kreis: 

 

1) Wie hat sich der Flächenverbrauch im Oberbergischen Kreis in den letzten 20 Jahren 

entwickelt? 

(bitte Aufschlüsselung nach Wohnsiedlungsflächen, Gewerbeflächen  und 

Kommunen) 

 

2) Wie korrespondiert der Flächenverbrauch mit den Einwohnerentwicklungen in den 

jeweiligen Kommunen? 

3) Wie viele Baugrundstücke sind in diesen Jahren in den Kommunen des Kreises neu 

ausgewiesen worden? Wie groß ist die gesamte Baufläche? 

      Wie viele von diesen Grundstücken wurden hiervon bisher bebaut? 

 

4) Wie viel leer stehenden Wohnraum gibt es zurzeit Oberbergischen Kreis? 

(bitte Aufschlüsselung nach Kommunen) 

 

5) Wie viele unbebaute Grundstücke mit Baurecht (§ 30 oder § 34 BauGB) gibt es in den 

Kommunen des Kreises? Wie groß ist deren Gesamtfläche? 

 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfragen.  

 

Anmerkung: Die Anfrage wurde bereits zum Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und 

Verbraucherfragen am 12.5.2011 gestellt. Die Verwaltung sah sich nicht in der Lage die An-

frage bis zur Sitzung zu beantworten. Deshalb wird die Anfrage zur Kreistagssitzung erneut 

eingebracht. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
Helmut Schäfer 


